
☆ 現理事やOGからの協力を得て、今までのやり方（理事が指名して候補者を出す）を踏襲。

☆ テニスの戦績がある人、JLTFに長期在籍している人にお任せしたい。

  （JLTF歴の浅さ・資格級で遠慮してしまう。敷居が高い。自分からは言い出しにくい。）

☆ なるべく遠慮したい。

☆ 仕事内容、お給料をHPに掲載して欲しい。（年間どのくらい仕事があるのか、仕事をして

　 いても出来るのか、出られない試合など）

☆ 選出方法がわからないので、時期が来たら発表して欲しい。

☆ 各クラブで何人とか決めてしまうと嫌々になりやすい。

☆ クラブ人数が多いところ、試合会場になっているクラブから出て欲しい。意見も出やすい。

☆ クラブで持ち回り。登録だけの人には声をかけづらい。

☆ 今までに役員が出ていないクラブに理事から依頼する。

☆ 役員をやりたくないからイーストに移籍→イーストも役員になれることを告知する。

☆ 恩返しのつもりで参加出来るような形にしたい。

☆ PCが苦手な場合は助け合いながら仕事ができるような形にしてほしい。

☆ 会費を上げて役員さんにまわす。

☆ 任期の短縮

☆ 人数増やして個人の負担を減らす。

☆ 大会の時に推薦箱を設けて、次の役員に良いと思う人を書いてもらう。

☆ まずは気楽に参加出来る運営ボランティア参加をして、その活動の中で適正を見ていく。

☆ ボランティアご褒美ポイントで年末感謝祭などはどうか。

      沢山のご意見をありがとうございました。

      今後の理事委員選出に活かしていきたいと思います。

  2025/1/9(木)　東地区総会 グループディスカッション　

  『理事・委員の選出方法について』 のご意見　　


